

La conférence de Dalhousie:

le Commonwealth et les organisations non gouvernementales

L'université Dalhousie tiendra du 25 au 29 octobre 1976 une conférence sur le Commonwealth et les organisations non gouvernementales qui réunira environ 55 participants venant de toutes les parties du Commonwealth: Afrique, Asie du Sud-Est, Pacifique austral, Antilles, Royaume-Uni et Méditerranée. On entreprendra l'étude des fonctions du Secrétariat du Commonwealth et on fera le bilan de la première décennie d'activité. On discutera ensuite du champ d'action des organisations non gouvernementales du Commonwealth, puis on se penchera sur les problèmes particuliers qu'elles rencontrent dans les pays du Commonwealth en voie de développement. Ces discussions seront suivies d'une analyse relativement détaillée de l'apport actuel et futur du Commonwealth non officiel au développement économique et social et aux occupations professionnelles et non professionnelles. Lors d'un autre groupe de séances, on débatera les problèmes que pose la création d'une conscience et d'une compréhension populaires du Commonwealth grâce aux media, aux établissements d'enseignement et aux législateurs.

A la fin des trois premiers jours, les participants se diviseront en trois ateliers de travail ou commissions. Chaque atelier poussera plus avant les débats sous la forme d'un séminaire. Le dernier jour, le président de chaque commission soumettra par écrit son rapport qui fera alors l'objet d'une discussion par un comité de quatre experts sur le Commonwealth.

La conférence se clôturera par un débat sur les conclusions et les recommandations lors de la dernière séance, le vendredi 29 octobre.